



5月18日(水)第1回学校運営協議会が行われました。

概要をご報告いたします。

【校長より】令和4年度学校経営方針について

<目指す学校像>

- (1) 生徒が**安全・安心**で居場所のある学校
- (2) 保護者や地域から**信頼**される学校
- (3) 教職員が**やりがい**のもてる学校

令和4年度スローガン

「支え合い補い合う組織の一員へ そして **安全・安心と信頼とやりがい**へ」
→学校経営方針について、委員により承認されました。

【委員からの意見】

- ・ 藍や「テイネイ」ブランドの取組が楽しみである。油川市民センターでも展示してほしい。また、地区の行事に参加してほしい。
- ・ ICT活用の進捗状況やその学習効果について教えてほしい。
- ・ 進路状況（進学及び就職の状況、未定となっている生徒の状況）を教えてほしい。生徒や保護者の気持ちを汲んで、進路指導を進めてほしい。

令和4年度の教育活動の状況について①

1 学校行事の状況

(1) 修学旅行・宿泊学習

3年2・3組修学旅行	9/7～9	宮城県仙台方面
3年1・4組修学旅行	10/26～28	東京・千葉方面
2年1・4組宿泊学習	9/8・9	弘前・黒石方面
2年2・3組宿泊学習	9/15・16	弘前・田舎館方面



「松島遊覧船（3年2・3組）」



「弘前城（2年1組）」



「津軽ねぷた村（2年3組）」

令和4年度の教育活動の状況について②

(2) 青森県特別支援学校第2回スポーツ大会7/14

新青森県総合運動公園及びオンラインで開催となり、ボッチャ、フライングディスク、陸上競技に参加しました。



「大会ポスター原画表彰」



「ボッチャ競技」



「陸上競技」

(3) 青森県特別支援学校技能検定・発表会10/20

3年ぶりの集合開催（PC入力分野は各校で事前実施）となり、清掃分野、プレゼンテーション発表分野、パフォーマンス発表分野、PC入力分野に参加しました。



「清掃分野基礎コース」



「プレゼンテーション発表分野」



「パフォーマンス発表分野」

(4) めいせい祭

前日祭11月11日、めいせい祭11月12日開催予定。

12日は、保護者、卒業生、学校運営協議会委員などに参加者を限定して開催します。

2 地域資源を生かした活動

(1) 「テイネイ」ブランドをコンセプトとした多様な教育活動の展開

①日本原燃サイクル情報センターでの展示（7月）



②青森北高校文化祭での展示（7月）

令和4年度の教育活動の状況について③

2 地域資源を生かした活動

(1) 「テイネイ」ブランドをコンセプトとした多様な教育活動の展開

③青森駅自由通路（10月～12月）



(2) 第32回全国産業教育フェア青森大会における「県内企業魅力体験」事業

①「あおり藍」の栽培・染め付け



②第32回全国産業教育フェア青森大会10月15・16日



メインアリーナでの「県内企業魅力体験」ブース



本校テイネイ製品販売ブース。あおり藍のキャンディーを配布してPRしました。

令和4年度の教育活動の状況について④

3 地域の行事への参加

(1) かかしロード280

「マイクラでキューン」の作品で参加し、今年も特別賞をいただきました。
野木和公園で行われた「あぶらかわ音楽祭」での表彰式にも代表生徒が参加しました。



(2) PTA行事委員会の活動

卒業祝賀会など、これまで行っていた活動が難しい状況が続き、新たな活動として地域貢献できる活動を取り入れています。



「青森子ども宅食「おすそわけ便」への参加」

「ペットボトルキャップの回収・寄付」

4 地域との連携

青森市の巨大地震に伴う津波ハザードマップが令和4年3月に更新されました。日本海溝モデル（太平洋側での巨大地震）の場合、本校も浸水区域に入っています。地区までの津波到達時間や浸水区域を考慮すると、避難場所として青森北高校が想定されます。今後、一斉避難の訓練を行い、避難について検証を行う予定ですが、地域の方の協力も必要と考えられます。

